
答弁者 質問事項 質問議員

町 長
教 育 長

野外活動施設跡地利用の進捗は 中島　政幸

町 長 安心して子育てができる環境を 中島　政幸

町 長
豊郷町第５次総合計画のロード
マップを示されたい

鈴木　べんいち

町 長 「庁舎の耐震化」問題を問う 鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

グラウンドゴルフ場の利用を問う 鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

バンガローの跡地利用を問う 鈴木　べんいち

町 長 「かいぜ寮」の実態を問う 鈴木　べんいち

町 長 インバウンド観光を問う 鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

地域安全対策を問う 村岸　善一

町 長 住宅火災に伴う公金支出について 村岸　善一

町 長 「スマート農業」の推進を問う 西澤　博一

町 長
高齢運転者の交通事故防止対策を
問う

西澤　博一
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長
2019年版プレミアム商品券につい
て

西澤　きよただ

一
問
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町 長
教 育 長

町民の政治的関心を高めるための
工夫を

高橋　直子

町 長
介護認定まで、「待たされすぎ
る」という声について

高橋　直子

教 育 長
学童保育の専用施設整備について
の展望は

高橋　直子

町 長
教 育 長

保育料無償化が町政に与える影響
について

高橋　直子

町 長
教 育 長

保育士不足の抜本的な解決法につ
いて

高橋　直子

町 長 国民健康保険税の引き下げを 高橋　直子
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